

El día 4 de octubre, celebramos el día de nuestro Patrón San Francisco y nos reunimos para dar gracias por el nuevo curso.

Juntos, con el espíritu que nos une, hemos superado unos años complicados: protocolos, normas, confinamientos, el hidroalcohol que nos perseguía por todas partes... pero por fin, podemos pasar página de todos estos momentos que tan poco nos han gustado, pero que tanto nos han enseñado.

Ahora, con más ganas que nunca, debemos poner nuestra mejor sonrisa, sacar nuestras mejores ganas y llenar nuestro corazón de ilusión para superar un nuevo RETO: CONOCER NUESTRA HISTORIA, Y FORMAR PARTE DE ELLA. Pero no como la generación del Covid, sino como una generación brillante que camina unida hacia Jesús, capaz de superar dificultades con alegría, sensatez, generosidad e inteligencia.

San Francisco hizo historia al convertirse en el primer ecologista y el Instrumento de paz de Dios, hagamos lo mismo nosotros, siendo instrumentos del futuro cristiano. Escribiendo con nuestras acciones, páginas de inspiración.

Que el mundo se prepare, porque este año el Buen Consejo VA A HACER HISTORIA.

Viva San Francisco!!!

